
宇部市地球温暖化対策ネットワーク 

２０２３年度第４回幹事会議事録 
 

日時：2024 年 3 月 15 日（金）17：30～18：30 場所：オンライン会議（Zoom） 

出席者：役員：渡邊代表・今井副代表  幹事：福代幹事長・新谷（浩）・田村 

パートナー（PT）：高尾  事務局：殿河内・太田・松井 

 

議題 

１．2023 年 12 月～2024 年 3 月の活動報告 

  ・渡邊代表より対外的にＵＮＣＣＡをＰＲできるような活動がもう少し欲しかったとの発言あり。 

２．2023 年度決算見込み 

  ・渡邊代表：会費・委託金以外で収入をコンスタントに得られる方法があれば良いが？ 

   ⇒非営利団体なので事業で収入を得るのは難しい。助成金を得るのが最もふさわしいと思われると回答。 

３．次年度事業 

 ・宇部まつりについては宇部市からの申し込みが必要なので協力をお願いしたいと申し入れ。 

   ⇒後日環境政策課高尾主査と話し合うことになった。 

４．2024 年度総会 

 ・実施日：代表・幹事長のご都合に合わせ 6 月 15 日（土）に決定した。 

 ・環境講演会については福代幹事長にお願いし承諾を得た。講演会テーマは「（仮題）AI と環境」 

 ・会員活動報告については IECA さんともう 1 件ノアさんにお願いしたいと報告。 

   ⇒ノアさんへのお願いは渡邊代表と殿河内で会社訪問の上お願いすることになった。 

５．UBE クラッシックコンサート向けグリーン電力証書の仲介と現地飾り付けへの請求費用について 

 ・現状証書購入の実費のみ請求しているが休日に担当者が現地作業をしている事もあり経費としてプラス 5,000 

円を請求したいと報告 

 ⇒今井副代表より妥当であるとの回答を得、渉外部と交渉することになった。 

今井副代表からもお口添え頂く。 

６．幹事会の年間実施件数について 

 ・UNCCA 幹事会の年間実施件数は他の同様団体に比して回数が多く出席者へご意見を伺った。 

  ⇒代表・幹事長から ZOOM 会議であれば負担は少なく問題は無い。減らすとメンバーの顔を含め忘れてしまう

かも知れない。新谷幹事・田村幹事からは事務局に一存するとの発言。 

 ⇒結果これまで通り年 4 回実施することになった。 

７．その他 

・今井副代表が 4 月 1 日付 UBE の組織変更に伴い副代表を交代する事になったとの報告を受けた。 

以上 


